



Intensifican acciones, previo a Semana Santa

Garantizará SEAPAL disponibilidad de agua

Se presentará falta del vital líquido en las colonias de la zona norte de Puerto Vallarta este jueves 16 de marzo

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- En el marco del operativo de Semana Santa, para garantizar el abastecimiento de los servicios de agua potable, drenaje y saneamiento durante el próximo periodo vacacional, la administración de Jorge Castillo Núñez en SEAPAL Vallarta, realizará trabajos de interconexión de nuevas líneas para incorporar el Pozo 5 Ixtapa a la Planta

de Remoción de Hierro y Manganeseo de Las Mojoneras.

Las tareas permitirán que en el corto plazo la fuente de abastecimiento pueda suministrar con 40 litros por segundo a las colonias de la zona norte de Puerto Vallarta, incluyendo la franja turística, lo que además permitirá elevar la disponibilidad del agua para más de cien mil habitantes.

Este miércoles 15 de marzo se realizarán tareas previas con la elaboración de una pantalla para habilitar la caja de válvulas, lo que consiste en realizar las excavaciones pertinentes en el lugar para descubrir el tubo y construir una plancha de cemento al interior, que permita trabajar de manera más eficiente en el lugar.

PÁGINA 3A

Continúa el Gobierno de Bahía de Banderas trabajando en favor de la educación.

¡Obras educativas no pagarán licencia!

Por iniciativa de la presidenta Municipal, Mirtha Villalvazo, el Cabildo aprueba convenio con el INIFE, mismo que las exentará de dicho pago

MERIDIANO/Bahía de Banderas.- Más que ningún gobierno anterior, la XI Administración Municipal, le ha apostado a la educación de los niños y jóvenes de Bahía de Banderas. Tal es el caso de la iniciativa presentada por la alcaldesa, Mirtha Villalvazo, en la Sesión Ordinaria de Cabildo número 35, en la que se sometió al pleno autorizar la firma de un convenio con el Instituto Nayarita para la Infraestructura Física Educativa (INIFE).

PÁGINA 8A



Difunde la comuna las bases de la convocatoria

Invitan a participar en el 'Premio Puerto Vallarta'

Las personas elegidas serán reconocidas en Sesión Solemne de Ayuntamiento el próximo 31 de mayo

MERIDIANO/Puerto Vallarta.- Para reconocer a aquellos vallartenses que por sus méritos se han distinguido en la sociedad, el gobierno municipal que encabeza el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, dio a conocer las bases de la convocatoria para el Otorgamiento del Premio Vallarta en todas sus modalidades, en su edición 2023, que será entregado el próximo 31 de mayo, en el marco del aniversario de Puerto Vallarta como municipio y ciudad.

PÁGINA 3A

Además se apalanca la macroeconomía

Garantiza el Estado pensiones dignas para los trabajadores

La Ley de Fondo Soberano Nuevo Nayarit, también aprobada, estipula que la nueva institución llamada Fondo Soberano aportará recursos al Fondo de Ahorro Digno, para con ello, contribuir a garantizar el pago de las pensiones de las y los trabajadores



MERIDIANO/Tepic, Nay.- Con el interés de garantizar una etapa de retiro digna de jubilados y pensionados en la entidad, en Sesión Pública Ordinaria de la Trigesima Tercera Legislatura,

las y los diputados aprobaron la Ley del Fondo de Ahorro para el Retiro Digno de las Trabajadoras y Trabajadores y la Ley de Fondo Soberano Nuevo Nayarit.

Con la aprobación de estas dos nuevas normas, se establece un nuevo sistema de pensiones para los trabajadores de la entidad, el cual permitirá garantizar el derecho a una pensión a las y los jubilados, pensionados.

PÁGINA 7A



Pensión del bienestar sí te la pueden quitar

Uno de los programas insignia del Gobierno de México es la Pensión del Bienestar, con la que se busca mejorar la calidad de vida de millones de mexicanos. Para estos pagos a adultos mayores, personas con discapacidad o menores hijos de madres trabajadoras se destinan miles de millones de pesos. Tan solo para marzo y abril de este 2023 se destinarán 66 mil 377 millones de pesos, de acuerdo a los datos que dio Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar. Para poder obtener lo que deposita el gobierno se utiliza la tarjeta del Bienestar, que comenzó a entregarse en enero de este año y que podrá recogerse hasta el 15 de abril. Con ella las personas pueden cobrar su pensión de manera directa en alguna de las mil 400 sucursales que tiene el Banco del Bienestar.

Sin embargo, es importante

mencionar que al estar en el programa del Bienestar se deben cumplir ciertas obligaciones, de lo contrario, a las personas podrían cancelarse la tarjeta y retirarse el apoyo. A continuación, te diremos cuáles son las razones por las cuales podrían quitarte el apoyo. Los beneficiarios necesitan realizar su comprobación de supervivencia mediante una institución de seguridad social. El plazo no debe ser mayor a seis meses, de lo contrario, suspenderán la pensión hasta aclararla. Mentir en la información del beneficiario. Aquí se suspenderá definitivamente. Recibir otra pensión superior a los mil pesos. Aunque es importante aclarar que aplica si se incorporó después del 2012. La pensión del Bienestar también se cancela por fallecimiento. Sin embargo, el programa se hace cargo del pago por defunción, que es de mil 160 pesos.

NUESTRAS PLUMAS

Víboras
 MOISÉS MADARIAGA
 EL QUE PORFÍA,
 MATA VENADO
 PÁGINA 6A

Volantín
 SALVADOR COSÍO GAONA
 MILITARES HARTOS
 DE LA POLÍTICA
 "ABRAZOS NO
 BALAZOS"
 PÁGINA 2A

INSCRIPCIONES
 21K MEDIO MARATÓN Y 5K CARRERA RECREATIVA DE SEAPAL VALLARTA
Domingo 26 de marzo del 2023
 Unidad Deportiva Municipal "Agustín Flores Contreras"

COSTOS DE INSCRIPCIÓN
 FEBRERO \$300.00 pesos
 MARZO \$350.00 pesos
 NO HABRÁ INSCRIPCIONES EL DÍA DEL EVENTO

#CuidalaUnChorro

HOYOLANTÍN

En la opinión de...

Salvador Cosío Gaona

@salvadorcosio1

/SalvadorCosio



Cientos de personas que dijeron ser exmilitares y familiares de militares marcharon el pasado domingo 12 de marzo del presente en varias ciudades de nuestro país en defensa de agentes del Ejército presuntamente implicados en la muerte de cinco jóvenes en la ciudad de Nuevo Laredo, Tamaulipas, el pasado 26 de febrero. Este sonado caso detonó el hartazgo respecto a la política del Gobierno Federal que privilegia los abrazos por encima de los balazos.

En Ciudad de México los manifestantes se movilizaron desde el Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino, pese a que el presidente, Andrés Manuel López Obrador, dijo que detrás de esta movilización a favor de militares podría estar la delincuencia organizada.

"Supuestamente es para defender al Ejército pero no, y que nadie se deje engañar. Eso puede estar inclusive promovido por la misma delincuencia", indicó López Obrador días atrás.

De acuerdo con las autoridades militares, los soldados dispararon en contra de la camioneta en la que viajaban los jóvenes al escuchar un estruendo, pero activistas difieren en la versión y aseguran que los tripulantes de la unidad no estaban armados y venían de una fiesta y a pesar de ello los militares dispararon.

Entre los manifestantes, el subteniente en retiro Rosalío López, reclamó a López Obrador que siendo el Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas no está "reluciendo por los intereses del pueblo, del Ejército" y que están siendo "objeto de persecución".

"Nos preparas para la guerra pero nos cruzas de brazos... estando en campo de batalla no puedes esperar a que te den un balazo", dijo López designado como vocero de la movilización.

Animada por consignas como "soldado amigo, el pueblo está contigo" y exigencias de justicia, familiares de reclutas detenidos en el Campo Militar Número Uno, así como de militares en activo y en retiro, portaban ropas tipo militar, muchas de ellas de camuflaje.

Rosalío López continuó con su



MILITARES HARTOS DE LA POLÍTICA "ABRAZOS NO BALAZOS"

llamado de atención a López Obrador, a quien se dirigió tuteándolo, que olvida que la preparación de los soldados es para manejar armas, por lo que si no quiere que haya personas caídas "dales su peine y dales sus tijeras para que vayan a cortar cabello, no les des armas".

En su llamado insistió en que aún cuando el presidente repite en distintas ocasiones que el Ejército es "pueblo uniformado", López Obrador sólo usa al personal militar "para tu conveniencia...nos usas y nos tiras como queieras".

El militar en retiro reclamó al presidente que pretenda que los soldados no reaccionen, que "primero te den un balazo y luego hablamos", sin considerar que "estando en el campo de batalla, no puedes esperar a que te den un balazo, porque ahí te llamas. No puede ser posible que nos trates de esa forma".

Durante la marcha los manifestantes gritaron consignas a favor de los derechos humanos de los militares.

En Tuxtla Gutiérrez, estado de

Chiapas, sureste, Juvenal Arias, un exmilitar quien trabajó en el Ejército por 23 años dijo que los militares "no son delincuentes".

"Mis compañeros no andan delinquiendo, andan trabajando, porque no actuamos a modo propio, estamos actuando en cumplimiento de órdenes y en representación de una institución la cual nos debe de dar el respaldo", expuso.

El exmilitar fue parte de un grupo de unas 50 personas entre mujeres, hombres y niños que se concentró frente a la VII Región Militar en Tuxtla Gutiérrez.

En su oportunidad, María de Lourdes Hernández, familiar de exmilitares, también acudió a la manifestación y dijo que "no es posible que en estos momentos haya cuatro militares procesados por defenderse".

"Se ve a los militares disparando (pero) para defender a su compañeros que estaban siendo agredidos por delincuentes", señaló.

Esta es la primera vez que presuntos familiares y exmilitares se organizan para defender a soldados del Ejército mexicano.

En Monterrey, Nuevo León, los manifestantes se reunieron afuera de las instalaciones de la VII Zona Militar y estuvieron encabezados por Jesús García, un exmilitar que pidió una investigación a fondo de los sucesos.

Además, sostuvo que en los últimos años ya no se respeta la investidura de las fuerzas castrenses sobre todo por la política de "abrazos, no balazos", impulsada por el presidente López Obrador.

"Al gobierno, primeramente le pedimos que deje actuar al Ejército,

que lo deje hacer su trabajo, que no lo ate de manos, porque son los que nos protegen, ha habido miles de militares muertos", expuso.

En la ciudad de Oaxaca, unas 100 personas participaron en la protesta a la que asistieron amigos y familiares de soldados de la región vestidos con playeras verdes y camisolas militares, la cual ocurrió en las instalaciones de la XXVIII zona militar.

"Necesitamos que haya justicia, que el presidente actúe con firmeza para que estos cuatro soldados salgan libres porque ellos están actuando por la seguridad del pueblo", dijo la señora Martha García Salas, quien es familiar de un oficial del Ejército.

Las movilizaciones se concentraron principalmente en Ciudad de México, Veracruz, Tamaulipas, Aguascalientes, Coahuila, Nuevo León, Morelos, Hidalgo, Chiapas, Oaxaca, Guerrero, Sonora, Edomex, Baja California, Guanajuato, Durango, Puebla, Jalisco y Michoacán.

El periodista Julián Andrade, reflexionó que "la queja central de los manifestantes fue la de señalar que ellos, los soldados, sólo reciben órdenes y que son sujetos de maltrato, ya que no se les permite actuar de modo efectivo contra los delincuentes. Están hartos, al parecer, de la política de "abrazos no balazos".

Y agregó: "Es una simplificación, por supuesto, pero sirve para trazar el parámetro del desencuentro. La realidad es que la actuación de los militares está lejos de ser tersa y más bien se engloba en su ya larga participación en territorio. Los datos así lo indican. Del 1 de diciembre de 2018 y hasta el pasado 1 de marzo, la Secretaría de la Defensa Nacional

había recibido 31 recomendaciones y mil 559 notificaciones de queja de la CNDH, de acuerdo con una investigación del diario Excélsior.

Acaso por ello, algunas consignas de los que marcharon fueron para condenar la política de derechos humanos, que ven más cercana a los delincuentes que a quienes tienen la tarea de perseguirlos. No es así, pero es lo que creen y es lo que norma el criterio a la hora de analizar los sucesos donde existen transgresiones a la ley o abusos contra la ciudadanía.

De algún modo, la narrativa oficial los abrazos y no balazos, está resultado un bumerán que potencia inconformidades en la milicia, donde se percibe a mandos privilegiados en la construcción e instrumentación de obras emblemáticas de la actual administración, y los que están en las zonas de conflicto arriesgando pellejo y prestigio.

En efecto, no suelen encontrar la solidaridad del mando y del gobierno cuando las cosas salen mal y por ello se sienten ante la intemperie y maniatados, o con altos márgenes de riesgo".

Andrade afirmó que los soldados nunca se han sentido cómodos realizando tareas de policía. "Esto no ha cambiado. Desde hace años lo han señalado con claridad, pero son respetuosos de las órdenes que les han dado los diversos presidentes de la República.

El aumento de la influencia de los soldados en la actual administración es, por demás, notoria. Nunca habían tenido tantas tareas ajenas a sus responsabilidades legales directas, como ahora".

Y concluyó: "Por desgracia, los soldados están ya en la esfera política, salieron de los cuarteles hace años y no regresarán a ellos en los siguientes años. Esto implica que se tienen que tomar decisiones para que se mantenga la disciplina, pero también para que se desmonten las situaciones o creencias que pueden devenir en conflictos como no los hubo en casi un siglo".

Habrá que poner mucha atención en este tema porque la inconformidad ya llegó a las calles, algo que no había ocurrido con las fuerzas castrenses y se le puede ir de las manos al Gobierno de López Obrador. Al tiempo.

Opinión.salcosga@hotmail.com @salvadorcosio1



Meridiano
Meridiano de Puerto Vallarta

Director Fundador
DR. DAVID ALFARO

Director
MOISÉS MADARIAGA
parameridiano@gmail.com

MERIDIANO PUERTO VALLARTA
Av. Francisco Villa #549, esquina con Mérida, Col. Versalles, C.P. 48310 Puerto Vallarta, Jalisco.
Tel. 322.223.2975

Publicación periódica autorizada. Registro de SEPOMEM Número 1981-12384-01. Canalización 12-152-76. Certificado de Licitación de Mayo 2018. Certificado de Licitación de Comercio 2003. Título registrado por la SEP 1567-63. Sistema Internacional de Publicaciones Seriales ISSN 0250-0782. Registro C/COMERCIO 1-03. Registro MERCANTEL C/COMERCIO 3340. Registro ANESEM 8029-93. Los colaboradores que tienen sus escritos sin autorización del comité de los autores. No hay responsabilidad de cualquier programa, artículo, foto o publicación. Toda información y correspondencia a este periódico deberá ser dirigida al: Dirección General de Operación que dirige el negocio, MERIDIANO, en la calle Marqués de San Agustín, número 100, colonia Versalles, Puerto Vallarta, Jalisco. El periódico MERIDIANO es una publicación de los editores MERIDIANO, S. de RL. C/COMERCIO México. Meridiano Mexicana S.A. de C.V. Lic. Sanctor No. 13-002 Col. del Valle, Mérida, Yucatán, México. La versión en español, Club de periodistas de México, Francisco Márta, S.A. C/COMERCIO México. Editor: R. L. O'Hara. Generador, Redacción y Múltiple Representación: 4210 C.P. 48100, Apartado Postal 40, Nueva, Mérida, Yucatán, México.

A Centro de Rehabilitación Entrega Carla Helena Castro 40 despensas

* Como parte de su gestión, la regidora Carla Helena Castro López, visitó las instalaciones de "Mi grupo de Vallarta Una Luz en el Camino" a quienes les llevó alimentos y algunos productos para el lugar

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Carla Helena Castro, regidora vallartense dijo que fueron 40 despensas entregadas para los casi 100 integrantes del grupo de apoyo, mismo que mostraron agradecimiento por los viveres recibidos "yo creo en las segundas oportunidades que nos da la vida, pocas personas son las que están

dispuestas a vivir el proceso y son muchos los que quieren disfrutar del resultado, sin embargo el proceso nos fortalece y nos enseña a valorar el resultado, los felicitó por ese valor y agradezco las atenciones que nos dan al permitirnos la visita, se nota mucho el trabajo de su padrino Alain".

Comprender la situación social de las personas en rehabilitación es una tarea para

todos y todos, en este grupo los integrantes han encontrado apoyo y aceptación, una unión no solo entre individuos con problemas de alcoholismo sino de emociones.



Difunde la comuna las bases de la convocatoria

Invitan a participar en el 'Premio Puerto Vallarta'

* Las personas elegidas serán reconocidas en Sesión Solemne de Ayuntamiento el próximo 31 de mayo

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Para reconocer a aquellos vallartenses que por sus méritos se han distinguido en la sociedad, el gobierno municipal que encabeza el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, dio a conocer las bases de la convocatoria para el Otorgamiento del Premio Vallarta en todas sus modalidades, en su edición 2023, que será entregado el próximo 31 de mayo, en el marco del aniversario de Puerto Vallarta como municipio y ciudad.

Cualquier persona física o jurídica podrá participar, así como asociaciones sin fines de lucro, siempre y cuando cubran todos los requisitos que establece la convocatoria.

No podrán participar aquellas personas físicas, jurídicas o

asociaciones que ya han sido reconocidas en ediciones anteriores, así como aquellas que actualmente laboren y/o reciban sueldo o gratificación alguna en las distintas esferas del gobierno municipal, estatal o federal, a excepción de los ingresos recibidos por jubilación, pensión o como beneficiario de un programa social, además de que no se entregarán premios postmortem.

El Premio Puerto Vallarta es el máximo galardón que otorga el Ayuntamiento para reconocer la labor que realizan aquellas personas o asociaciones favor de la comunidad y del municipio, reconocimiento que consiste en la entrega de un pergamino firmado por todos los integrantes del cabildo y una medalla conmemorativa de alta calidad.

Las modalidades de este galardón son: Premio "Ignacio Luis Vallarta Ogazón", reconocimiento público de una conducta o trayectoria ejemplar en beneficio del municipio o de sus habitantes; Premio "Francisca Rodríguez Rodríguez", a miembros distinguidos del magisterio, las letras y/o benefactores de

educación pública; Premio "Teresa Barba Palomera", que se otorga a promotores de la cultura; el Premio "Jesús Palacios Robles", a quienes se hayan distinguido por sus servicios en la asistencia social.

Asimismo, el Premio "Manuel Lepe Macedo", para el campo de las artes; Premio "Francisco Medina Ascencio", para el área de promoción turística; Premio "Guadalupe Sánchez Torres", por el cuidado y conservación del medio ambiente; Premio "Alfonso Díaz Santos" al mérito deportivo, y el Premio "Agustín Flores Contreras" al ramo empresarial y fomento económico.

La convocatoria ya fue publicada en la página oficial del Ayuntamiento (puertovallarta.gob.mx); en los estrados de la Presidencia y en las diferentes delegaciones y agencias municipales.

Las personas interesadas en postularse o bien proponer a alguien o alguna asociación, deberán acudir a entregar los documentos en sobre cerrado a las oficinas de la Secretaría General, con plazo hasta el 14 de abril, en un horario de 9:00 de la mañana a 16:00 horas, de lunes a viernes.

Una vez que se tengan los candidatos, el Consejo Consultivo, sesionará del 17 al 25 de abril, para analizar y evaluar cada una de las propuestas recibidas, aprobando aquellas que se harán acreedoras de este importante galardón, para posteriormente turnarlas al pleno edilicio para su aprobación definitiva.



Previo a semana santa

Intensifica SEPAL acciones para elevar disponibilidad del agua

* Se presentará falta de agua en las colonias de la zona norte de Puerto Vallarta este jueves 16 de marzo

MERIDIANO/Puerto Vallarta

En el marco del operativo de Semana Santa, para garantizar el abastecimiento de los servicios de agua potable, drenaje y saneamiento durante el próximo periodo vacacional, la administración de Jorge Castillo Núñez en SEPAL Vallarta, realizará trabajos de interconexión de nuevas líneas para incorporar el Pozo 5 Ixtapa a la Planta de Remoción de Hierro y Manganeseo de Las Mojoneras.

Las tareas permitirán que en el corto plazo, la fuente de abastecimiento pueda suministrar con 40 litros por segundo a las colonias de la zona norte de Puerto Vallarta, incluyendo la franja turística, lo que además permitirá elevar la disponibilidad del agua para más de cien mil habitantes.

Este miércoles 15 de marzo se realizarán tareas previas con la elaboración de una pantalla para habilitar la caja de válvulas, lo que consiste en realizar las excavaciones pertinentes en el lugar para descubrir el tubo y construir una plancha de cemento al interior, que permita trabajar de manera más eficiente en el lugar.

Esto ocasionará el cierre a la circulación vehicular en la calle



Paseo de la Industria, en su cruce con la carretera estatal 544, por lo que se exhorta a los automovilistas que usen esta arteria a extremar precauciones.

Estos trabajos además causarán falta de agua o baja presión en colonias de la zona norte de Puerto Vallarta, a partir de las 7:00 de la mañana del jueves 16 de marzo, esto en el área que comprende desde la delegación de Las Justas a la calle Febronio Uribe de la franja hotelera y desde la zona de playa hasta la colonia Independencia, además de la parte alta de El Pitillal y algunas colonias de la delegación Ixtapa.

La recuperación será paulatina a partir del mediodía del viernes 17 en las colonias situadas en la zona baja de la ciudad, y una vez que se presuricen las líneas y los tanques recuperen nivel, se restablecerá el servicio en las colonias de la parte alta de El Pitillal.



A realizar el 16 y 17 de marzo

Lista la 3ª Feria del Empleo 2023

* Con la participación de 40 empresas, se ofertarán más de mil 500 vacantes en la explanada de La Lija, en un horario de 2:00 a 6:00 de la tarde

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Se encuentra todo listo para que este jueves 16 y viernes 17 de marzo se lleve a cabo la 3ª Feria del Empleo 2023, en la que participarán 40 empresas del sector hotelero, comercio y tiendas de autoservicio, para ofertar más de mil 500 vacantes en las diferentes áreas.

De esta forma, el gobierno municipal que encabeza el Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, a través de la Subdirección de Desarrollo Empresarial de la Dirección de Turismo y Desarrollo Económico, sigue haciendo equipo con los empresarios para generar mejores oportunidades laborales

a la población, conjuntando bajo un mismo espacio a los establecimientos y a los buscadores de empleo.

Estas jornadas, a realizarse durante dos días, se llevarán a cabo en la explanada del Centro Cultural y Deportivo La Lija, en un horario de 2:00 a 6:00 de la tarde.



3ª FERIA DEL EMPLEO 2023

Jueves 16 y viernes 17 de marzo
de 2:00 a 6:00 PM | Centro Cultural "LA LIJA"

Puerto Vallarta UNIDOS por el Desarrollo Económico Turismo y Desarrollo Económico

Buena la CUA

| | | | | |
|--|--|---|---|--|
| TOMATE Gordo kilo a sólo \$9.85 *máximo 5 kilos por cliente* | PLÁTANO Macho kilo a sólo \$44.85 *máximo 5 kilos por cliente* | FILETE De tilapia grande kilo a sólo \$99.90 | PULPO Fresco Kilo a sólo \$239.90 | PESCADO En Trozo para Caldo Kilo a sólo \$74.90 |
| HARANJA Sin Semilla kilo a sólo \$26.90 *máximo 5 kilos por cliente* | NECTARINA Kilo a sólo \$49.75 *máximo 5 kilos por cliente* | PILONCILLO Cono Reynaga® Kilo a sólo \$65.90 | UVA Pasa Thompson Calinda® Kilo a sólo \$94.90 | BOTANA Sabritas® Cheetos® Torcilitos Familiar de 240g Doritos® Nacho® de 223g Papas con Sal o Queso Ruffles® de 185g Módulo 2 x \$87.90 |
| SANDÍA Rayada sin Semilla Kilo a sólo \$9.85 *máximo 5 piezas por cliente* | DURAZNO Rojo kilo a sólo \$59.85 *máximo 5 kilos por cliente* | | | |

Frutas y Verduras

| | | | |
|--|---|--|--|
| CHAYOTE Sin Espinas kilo a sólo \$19.85 *máximo 5 kilos por cliente* | CALABAZA Americana kilo a sólo \$19.85 *máximo 5 kilos por cliente* | CEBOLLA Blanca Procesada kilo a sólo \$12.85 *máximo 5 piezas por cliente* | MELÓN Chino Kilo a sólo \$25.85 *máximo 5 piezas por cliente* |
| ZANAHORIA A granel Kilo a sólo \$9.85 *máximo 5 kilos por cliente* | FRESA Domo de 450g a sólo \$39.85 *máximo 5 Domo por cliente* | REPOLLO Kilo a sólo \$15.85 *máximo 5 piezas por cliente* | PEPINÓ Criollo Pickle kilo a sólo \$16.85 *máximo 5 kilos por cliente* |
| MANZANA Golden en bolsa a sólo \$24.90 *máximo 5 bolsas por cliente* | JICAMA Kilo a sólo \$13.85 *máximo 5 kilos por cliente* | MANGO Haden kilo a sólo \$39.85 *máximo 5 kilos por cliente* | UVA Red globo kilo a sólo \$78.85 *máximo 5 kilos por cliente* |

Salchichonería y Lácteos

| | | | |
|---|--|---|---|
| JAMÓN wVirginia de pavo ZWAN® kilo a sólo \$172.90 | SALCHICHA Para asar Kir® pieza de 800g a sólo \$69.90 | YOGHURT Para Beber Individual Sabores Clásicos desde 220g hasta 300g a sólo \$3.20 *Máximo 3 Promociones por Cliente* | HELADO IMPERIAL® pieza de 4.73L a sólo \$130.90 |
| PECUÑA De pavo de 250g Virginia Fud® a sólo \$63.90 | SALCHICHA De Pavo Kir® pieza de 1 kilo a sólo \$87.90 | QUESO Chihuahua Menonita® pieza de 500g a sólo \$82.90 | PAPA Corte Deseado Oma 5® Hus de 450g a sólo \$36.90 |
| CARNE Para Hamburguesa Grand Brand® de 904g a sólo \$72.90 | | | |

Carnes, Aves, Pescados, Mariscos y Especialidades

| | | | |
|---|---|---|--|
| CARNE MOLIDA De res Clasificada kilo a sólo \$94.90 | PIERNA De Puerco con Hueso Kilo a sólo \$77.90 | FILETE De Pechuga de pollo a granel Kilo a sólo \$93.90 | POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas Kilo a sólo \$51.90 |
| DIEZMILLO De Res Sin Hueso SELECTA® Kilo a sólo \$189.90 | CHAMBARETE De Res Kilo a sólo \$119.90 | PASTEL 3 LECHEs No.10 Tradicional o Tradicional Cajeta a sólo \$134.90 | ALAS Adobadas Bachoco® kilo a sólo \$89.90 |

Comida y Algo Más!

| | |
|--|---|
| ACEITE Puro de soja Nutrioli® de 850ml Pieza a sólo \$48.50 | PAPAS Sabritas® Adobadas, Con Sal, Crema y Especies o Limón de 160g Módulo 2 x \$87.90 |
| ATÚN En agua o en aceite DOLORES® de 130g Módulo 3 x \$56.50 | PRODUCTO LÁCTEO Duopack Nutri® 2L Pieza a sólo \$42.50 |
| CORN FLAKES Kelllogg® de 410g Pieza a sólo \$38.90 | BERBIDA Big Citrus® de 3030 ml Pieza a sólo \$23.50 |
| ENSALADA De Verduras La Costeña® de 410g Pieza a sólo \$16.50 | CAFÉ Soluble NESCAFÉ® Dolca® de 260g Pieza a sólo \$106.90 |
| SALSA CASERA Roja Mexicana HERDEZ® de 210g Pieza a sólo \$11.50 | |

Cuidado de la Ropa | Limpieza del Hogar

| | |
|---|--|
| PAÑAL Chicolastic® Classic Grande con 40 piezas a sólo \$138.90 | PAÑAL Chicolastic® Classic Jumbo con 40 piezas a sólo \$156.50 |
| PERFUMERÍA HUGGIES® y HUGGIES Supreme® Con un 30% de descuento Del Depto. De Accs. para Bebés | PAÑAL Movilastic® Ultra Jumbo con 40 piezas a sólo \$236.90 |
| PAPEL HIGIÉNICO Kleeneex® brand de 364 HD con 4 piezas a sólo \$26.90 | PAÑAL Huggies® All Around Etapa 4 con 40 piezas a sólo \$239.90 |
| PAPEL HIGIÉNICO Ultra Jumbo Pétalo® con 16 piezas a sólo \$69.90 | PAÑAL bbtpps® Grande con 40 piezas a sólo \$236.40 |
| | PAÑAL bbtpps® Ultra Grande con 40 piezas a sólo \$237.90 |



PTO. VALLARTA
¡Más cosas a mejores precios!

Síguenos en:
f /Casa.ley facebook

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

NOS RESERVAMOS
AL MAYOR
PARA BENEFICIO
UN MAYOR NUMERO DE

RESMA



CARNE
Cebadita
de angrejo
de 1kg

¡a sólo!

\$104.90

GAMARÓN
Chico sin
Cabeza
Kilo

¡a sólo!

\$199.90

DORADO
ATUN
En agua
ó en aceite
EL DORADO®
de 130g

¡a sólo!

3x \$34.50

MAYONESA
Con jugo
de limón
MCCORMICK®
de 390g

¡a sólo!

\$49.90

REFRESCO
Pepsi®
Cola
de 3 L

¡Pieza a sólo!

\$38.90

BOTANAS Sabritas®
Fritos® de 180g
Chile y Limón,
Sal y Limón,
Churrumais®
de 200g ó
Rancheritos®
de 160g

¡a sólo!

2x \$55.90

SALCHICHAS
Empacadas
de Origen
Sólo marcas
Nacionales
(Excepto Salchicha
para Asar)

¡a sólo!

3x2

CÓCTEL
De Tomate
Clamato®
Regular, Vuelve
a la vida
ó Cubano
de 473ml

¡a sólo!

3x2

2023
REDONDEO
¡Participa!
Redondeando tus centavos en nuestras cajas
Si ellos ven bien,
Tú te ves bien.




Todo Para Tu Fiesta

GALLETAS
Ritz®
Nabisco®
de 356g

¡Pieza a sólo!

\$30.90

GALLETAS
En Bolsa
Marías
Gamesa®
de 510g

¡Pieza a sólo!

\$44.90

USO EN EL CONSUMO DE ESTE PRODUCTO ES NOCIVO PARA LA SALUD!

BEBIDAS
Sunset®
de 750 ml
Pieza

¡a sólo!

3x2

VINOS DE MESA
ALMA MORA
De 750 ml
LAS MORAS,
BAREFOOT®
ó Gato
Negro
Pieza

¡a sólo!

3x2

WHISKY
JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Roja
de 700ml

¡Pieza a sólo!

\$329.90

WHISKY
JOHNNIE WALKER®
Etiqueta Negra
de 750ml

¡Pieza a sólo!

\$719.90

TEQUILA
Reposado
CABRITO®
de 750 ml
ó Cabrito®
de 250ml

¡Pieza a sólo!

\$175.00

VODKA
ABSOLUT®
Regular
ó Sabores
de 500ml

¡Pieza a sólo!

\$319.00

Higiene y Belleza

SHAMPOO O ACONDICIONADOR
PANTENE®
de 400ml

¡a sólo!

2x \$99.90

SHAMPOO
head & shoulders®
de 375ml

¡a sólo!

2x \$99.90

TINTE
KOLESTON®
(excepto retocador
de raíz y paquetes)

¡a sólo!

2x \$110.90

CREMAS CORPORALES
NIVEA®
de 400ml
Normal, Seca
ó Extra Seca

¡a sólo!

2x \$120.90

DESODORANTES
En Aerosol
Dorosan®
de 90g
ó Extra Seca

¡a sólo!

2x \$87.90

DESODORANTES
En Barra
REXONA®
de 45-50g
ó AXE®

¡a sólo!

2x \$87.90

DESODORANTES
En barra
Saville®
de 45g

¡a sólo!

2x \$75.90

SHAMPOO O ACONDICIONADOR
Sedal®
de 620ml

¡a sólo!

2x \$85.90

CREMAS
Para pelear
Sedal®
de 300ml

¡a sólo!

2x \$85.90

DESODORANTES
En Aerosol
Secret®,
Old Spice®
ó Clister de 99g

¡a sólo!

2x \$99.90

DESODORANTES
En aerosol
NIVEA®
de 150ml

¡a sólo!

2x \$100.90

SHAMPOO O ACONDICIONADOR
FRUCTES®
de 650ml

¡a sólo!

2x \$110.90

DESODORANTES
En aerosol
Saville®
de 87g
ó Ego®
de 96g

¡a sólo!

2x \$75.90

CREMA DENTAL
Colgate®
MFPPI
de 150 ml

¡a sólo!

\$50.90

CREMA DENTAL
Colgate®
Total
de 150ml

¡a sólo!

\$59.90

JABÓN DE TOCADOR
En Barra
Escudo®
rosa, verde,
blanco
de 150g

¡a sólo!

\$14.90

JABÓN DE TOCADOR
En Barra
Neutro Balance®
de 120g
Antibactericida
Dermolimpador

¡a sólo!

\$22.90

COSMÉTICOS
MAYBELLINE®

¡a sólo!

30%

TRATAMIENTOS FACIALES
GARNIER®
ó L'ORÉAL®

¡a sólo!

30%

TRATAMIENTOS FACIALES
NIVEA®
Visage

¡a sólo!

30%

Mercancías Generales

LÁMPARAS AHORRADORAS Y LED
ETCO®
y Red-dot®
Pieza

¡a sólo!

4x2

LIQUIDACIÓN DE ROPA INTERIOR
CALCETERIA Y ROPA PARA DORMIR

¡a sólo!

70%

ROPA DEPORTIVA
Para Dama
y Caballero

¡a sólo!

30%

ROPA INTERIOR
Vanes®, Riberos®,
Zagar®, Play Boy®
y Wilson®
Para caballero

¡a sólo!

30%

TRAJES DE BAÑO
Y SHORTS DE
MEZCLILLA
Para Niñas

¡a sólo!

\$199.90

PLAYERA
Para Niñas
y Niños

¡a sólo!

\$64.90

REFRIGERADORAS Y ESTUFAS
De Enseres
Mayores

¡a sólo!

30%

Todas las LLANTAS
Austrom®
y Torne®
Para Auto

¡a sólo!

40%

ACETRE
2/Motor Mono-
QUAKER STATE®
HD-40 de 946 ml

¡a sólo!

\$99.90

ACETRE
P/Motor Multig.
QUAKER STATE®
GN2W-50 de 946 ml

¡a sólo!

\$99.90

ACETRE
Para Motor 4K
Doy Pack
BARDAHL®
Pieza a sólo!

\$109.90

ACETRES, ADITIVOS Y ANTI CONGELANTES
BARDAHL®
(Exc. Doy Pack)

¡a sólo!

30%

Toda la LOZA
Suelta
Gibson®
(Excepto Tarro
Latte)

¡a sólo!

50%

GARRAFÓN
De plástico
Sin Asa
de 19L

¡a sólo!

\$89.90

BANDEJA
Rectangular
Grande de Vidrio
Lunta®

¡a sólo!

\$49.90

PANTALLA
Hisense®
4K Smart TV
de 55"

¡Pieza a sólo!

\$7,990.00

PANTALLA
Hisense®
4K Smart TV
de 55"

¡Pieza a sólo!

\$7,990.00

PANTALLA
SAMSUNG®
4K Smart TV
de 55"

¡Pieza a sólo!

\$8,490.00

PANTALLA
Hisense®
4K Smart TV
UHD de 65"

¡Pieza a sólo!

\$10,990.00

PANTALLA
SAMSUNG®
4K Smart TV
de 55"

¡Pieza a sólo!

\$12,999.00

PANTALLA
SILCO® FULL HD
Smart TV
de 43"

¡Pieza a sólo!

\$3,990.00

MANGUERA
3 Capas de
10x3 y 20 Mts.
Santul®

¡a sólo!

20%

LA MACETA
Kartell®
del Depto.
de Jardinería

¡a sólo!

30%

ESPEJOS DECORATIVOS
Del Depto.
de Regalos

¡a sólo!

30%

SANDALIAS
Mahawaa®
y Teysa®
del Depto.
de Variedades

¡a sólo!

30%

BOLSAS
P/Bisma
Del Depto.
de Regalos

¡a sólo!

40%

FLORES Y FOLIAJES
Del Depto.
de Regalos

¡a sólo!

30%

Los descuentos solo aplican en el precio normal. Las ilustraciones no necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación. **Promociones "3x2", "2x1" y "4x3" son válidas únicamente en artículos de la misma marca y línea.** **PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY MIÉRCOLES 15 DE MARZO DEL 2023.** En sus Tiendas de Autosevicio Ley de esta Ciudad. EXCEPTO DONDE SE INDIQUE Y MERCANCÍA QUE NO SEA PARTE DE SU SURTIDO.

Tocó ahora la rehabilitación de espacios públicos

El gobierno del Profe Michel sigue transformando Las Juntas

* En la colonia San José, se rehabilitaron espacios deportivos, juegos infantiles, calles; además de limpieza y poda de árboles

MERIDIANO/Puerto Vallarta

Luego de la jornada de 'Sábados por la Transformación' que se realizó el pasado fin de semana, por instrucciones del alcalde de Puerto Vallarta, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, este martes continuaron los trabajos de mejoramiento en la delegación de Las Juntas, en esta ocasión a través del programa de Rehabilitación de Espacios Públicos.

Trabajadores y equipo de las diferentes áreas de la dirección de Servicios Públicos Municipales, Obras Públicas, Mantenimiento, SEAPAL Vallarta y otras instancias municipales, así como personal del Sistema DIF se concentraron en la cancha de fútbol 'La Leña', de la colonia San José, donde se desplegaron los trabajos de limpieza, poda de árboles, reparación de calles, mantenimiento y pintura de la cancha de usos múltiples y juegos infantiles, entre otros.

En el arranque de estas actividades estuvo el coordinador de Gabinete Augusto Alcaraz Valencia, en representación del Profe Michel, así como la señora María de Jesús

López Delgado, presidenta del DIF Municipal; el delegado de Las Juntas, Alfredo Cortés Palomera; Roberto Ramos Vázquez, director del DIF y el señor Ignacio Valdez Castillón, presidente de la junta vecinal, quien a nombre de los colonos agradeció al alcalde y a su esposa Chuyita, por atender las necesidades de esta demarcación.

En su mensaje, el coordinador de Gabinete recordó que apenas el fin de semana anterior, se llevó a cabo la jornada de 'Sábados por la Transformación de Vallarta' en esta delegación, donde el Profe Michel instruyó para que se continuara la rehabilitación de espacios públicos, y con ello las familias, los niños y los jóvenes, tengan sus áreas en mejores condiciones para las actividades recreativas y deportivas.

"Hoy estamos aquí nuevamente por instrucciones de nuestro presidente municipal, para seguir trabajando en Las Juntas, porque ustedes son lo más importante para el Profe Michel, quien nos instruyó para que tengan sus espacios limpios y arreglados para que convivan con sus hijos, ya que ahora

se están empleando los recursos del municipio como debe ser en la población y en los espacios que se requieran", expresó.

La señora Chuyita, refrendó por su parte la disposición de servir y apoyar a las personas que lo requieran en el Sistema DIF, con la entrega de despensas alimenticias que donan empresarios de gran corazón, así como a través de los diferentes programas, ya sea con sillas de ruedas, andaderas, bastones y terapias de rehabilitación para personas con discapacidad.

Asimismo, puso a disposición los programas de apoyo que otorga el gobierno federal para los adultos mayores de 65 y Más, madres solteras, becas para niños y estudiantes. "Decirles que de todo corazón estoy para apoyarlos, son muchas colonias y mucha gente la que queremos apoyar, pero vamos a hacerlo de colonia en colonia", indicó.

Como parte de estos trabajos, se ballzaron también aceras colindantes a las áreas deportivas, reparación de calles, bacheo y recolección de podas clandestinas que se depositaron en esta colonia.



Para el cuidado de la salud

Trabaja gobierno del Profe de la mano de los grupos de Alcohólicos Anónimos

* El Grupo Vallarta 73 cumplió 50 años de servicio, ocasión que aprovechó el coordinador de COMUSIDA Vallarta para refrendar su interés de seguir uniendo esfuerzos por el bienestar de la comunidad

MERIDIANO/Puerto Vallarta

El Grupo Vallarta 73 de la Central Mexicana de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos, celebró este martes su jornada informativa en el patio central de la presidencia municipal, con motivo de su 50 aniversario evento al que asistió en representación del alcalde, Profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, el coordinador de COMUSIDA, José Ascensión Topete González, para reconocer la labor que llevan a cabo, así como el trabajo que de forma conjunta se mantiene con las diferentes instancias de apoyo contra el alcoholismo y las adicciones.

El funcionario municipal detalló que entre las actividades que se llevan a cabo de la mano de los diferentes grupos de Alcohólicos Anónimos y Centros de Rehabilitación, se encuentra la concientización para

la prevención de enfermedades de transmisión sexual y su detección oportuna, pues se ha encontrado una relación importante entre el consumo irresponsable o excesivo de drogas y sustancias etílicas, con este tipo de infecciones.

Es por ello, que además de llevar información, se realizan pruebas para la detección de la Hepatitis C, VIH y Sífilis, por lo que pidió que se le sigan abriendo las puertas al gobierno municipal para continuar trabajando de la mano en beneficio de la población.

Durante esta jornada informativa, se destacaron los principios y valores que persigue la Central Mexicana de Servicios Generales de Alcohólicos Anónimos, destacando que Alcohólicos Anónimos nació un 10 de junio de 1935 y actualmente, se encuentra presente en más de

180 países. En México existen más de 14 mil 700 grupos, y en el área Nayarití-El Bahía de Banderas-Vallarta, que comprende desde la Peñita de Jaltema hasta Tomatlán, se cuenta con más de 80 grupos.

Uno de sus principales principios es la unidad y el único requisito para pertenecer a ellos es el deseo de dejar la bebida, así como el anonimato de sus integrantes. Entre las charlas desarrolladas durante esta sesión informativa, se abordó la problemática del alcoholismo desde el punto de vista de la medicina, el alcoholismo desde el punto de vista de la religión, la problemática del alcoholismo desde el punto de vista de la psicología, los pasos básicos de Alcohólicos Anónimos, lo que esta agrupación no hace, así como en qué consisten los Grupos Familiares de Al-Anon.



EL QUE PORFIA, MATA VENADO

El profe Luis Alberto Michel Rodríguez no debería de acudir a citas ya choreadas de otras campañas. La cita la dijo Eugenio Ruiz Orozco, en la primera gran derrota del PRI en el estado de Jalisco: "Caballo que alcanza gana".

Ante el escenario que se nos presenta, Jalisco sería perdido por MC con una diferencia de 4 puntos o como dirían los clásicos: está empatado técnicamente.

Pues MORENA y sus aliados tendría 29.4% contra Movimiento Ciudadano 25.8%, lo que este estudio demostraría es la fuerza con la que arrastraría el partido en el poder a sus rivales.

Y PERDIO

Para empezar le ganó el primer panista en triunfar en Jalisco: Alberto Cárdenas Jiménez y a Eugenio le decían el caballo por su gran parecido con los equinos.

En lugar de "Caballo que alcanza gana", el profesor Luis Alberto Michel podría implementar una mejor frase: "el que porfia, mata venado".

NOS VAN A RECETAR AL MISMO

Y es que viene al caso en razón de que el morenista Carlos Lomeli aventaja al profesor Luis Alberto Michel en la más reciente encuesta que acaba de salir, donde miden fuerzas MORENA, la alianza opositora y Movimiento Ciudadano (MC).

ASÍ VAN EN MORENA

Por parte de MORENA aparecen: Carlos Lomeli, con 34.1%; Luis Alberto Michel con 24.1%; Claudia Delgadillo, con 10.6%; Chema Martínez con 7.2% y en el sótano del grupo, aparece Antonio Pérez, mejor conocido como el de apá de Checo Pérez, con el 3.8%.

EN EL MC

Por el MC aparecen Pablo Lemus con el 55.6%; Salvador Zamora con el 9.3%; Verónica Delgadillo con el 8.7%; Alberto Esquer con 5.9% y el final aparece Clemente Castañeda con 5.5%.

¿PARA QUE DECIR?

Entre el PAN, PRI y PRD apenas y alcanzan a sumar 19.2% del total de los votos. Pero el Partido Verde y el Partido del Trabajo estarían a un paso de perder el registro, de acuerdo al estudio demoscópico presentado, ya que el partido verde tiene 1.4% por ciento de la intención del voto y el PT el 1.1%, suerte que ambos partidos son aliados del presidente Andrés Manuel López Obrador.

EL CLÁSICO

Luis Alberto Michel, el que "por porfia, mata venado".



Clara la diferencia, para Morena.



Con aliados.

Además se apalanca la macroeconomía

Garantiza el Estado pensiones dignas para los trabajadores

* *La Ley de Fondo Soberano Nuevo Nayarit, también aprobada, estipula que la nueva institución llamada Fondo Soberano aportará recursos al Fondo de Ahorro Digno, para con ello, contribuir a garantizar el pago de las pensiones de las y los trabajadores*

* *En el contenido de los artículos de la Ley de Fondo Soberano Nuevo Nayarit, se establece que para evitar poner en riesgo la operatividad del Fondo, queda prohibida la participación de funcionarios públicos de los tres órdenes de gobierno*

Redacción

Con el interés de garantizar una etapa de retiro digna de jubilados y pensionados en la entidad, en Sesión Pública Ordinaria de la Trigésima Tercera Legislatura, las y los diputados aprobaron la Ley del Fondo de Ahorro para el Retiro Digno de las Trabajadoras y Trabajadores y la Ley de Fondo Soberano Nuevo Nayarit.

Con la aprobación de estas dos nuevas normas, se establece un nuevo sistema de pensiones para los trabajadores de la entidad, el cual permitirá garantizar el derecho a una pensión a las y los jubilados, pensionados, así como a sus beneficiarios.

En la Ley del Fondo de Ahorro para el Retiro Digno de las y los Trabajadores, se establece que los fondos para el retiro estarán

regulados y vigilados por la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (CONSAR); toda vez que se constituirá una AFORE que los administre, la cual tendrá personalidad jurídica, patrimonio propio, autonomía técnica, operativa y de gestión.

La nueva Ley busca contribuir a estabilizar el sustento de las y los trabajadores del sector público patronal, sector privado e independientes, mejorando su bienestar mediante el pago de beneficios apropiados para el retiro.

La Ley de Fondo Soberano Nuevo Nayarit, también aprobada, estipula que la nueva institución llamada Fondo Soberano aportará recursos al Fondo de Ahorro Digno, para con ello, contribuir a garantizar el pago de las pensiones de las y los trabajadores.

En la misma Ley de Fondo

Soberano se estipula consolidar una macroeconomía del Estado a través de proyectos que impacten en el desarrollo y la economía de la entidad.

En el contenido de los artículos de la Ley de Fondo Soberano Nuevo Nayarit, se establece que para evitar poner en riesgo la operatividad del Fondo, queda prohibida la participación de funcionarios públicos de los tres órdenes de gobierno.

En el desarrollo de las mismas sesiones, las y los legisladores también votaron a favor de la reforma constitucional en los artículos 47 y 69, las cuales permitirán llevar una adecuada administración del patrimonio mediante la integración de órganos de gobierno con personas de experiencia, capacidad acreditada y avalados por este Congreso de Nayarit.



Drones harán el trabajo, dice Benito Rodríguez

Operativo vacacional 2023 será el mejor en su historia

* *Entre otras acciones, se habilitarán espacios sobre tramos carreteros que se ven continuamente interrumpidos por automóviles que sufren algún daño mecánico, anticipó el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Jorge Benito Rodríguez Martínez*

Oscar Gil

El periodo vacacional y el consecuente operativo de vigilancia Semana Santa 2023 que están por llegar, serán diferentes y muy peculiares se recurrirá al uso de drones y se pondrán en práctica las más recientes capacitaciones recibidas y se habilitarán espacios sobre tramos carreteros que se ven continuamente interrumpidos por automóviles que sufren algún daño mecánico, anticipó el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, Jorge Benito Rodríguez Martínez.

"Nada más por parte de la secretaría hay 21 módulos que van a estar establecidos en las carreteras, vamos a tener vehículos que van a tener tirón, sobre todo la carretera 200, si hay un vehículo descompuesto vamos a habilitar lugares donde pueda ser depositado lo que pudo haber tenido una falla o descompostura y no entorpezca el tráfico, honestamente hay una acción muy diferente comparado con años anteriores, tenemos ya un número que está funcionando las 24 horas del día, un trabajo de inteligencia por parte de la secretaría de seguridad

en donde la idea es que estamos al pendiente, cuál es el avance de las gentes que practican el senderismo entre otros".

En otro orden de ideas, el secretario de Seguridad Pública y Protección Ciudadana en el estado, confirmó la detención de tres personas que pudieran ser integrantes de una banda dedicada exclusivamente al robo de catalizadores de automotores.

"Días anteriores acabamos de agarrar a tres personas que todos eran provenientes del estado de Sinaloa que a eso venían, los agarramos adentro del estacionamiento que está pegado a la universidad, se permitió el acceso, se hizo el operativo salieron y ahora hay que buscar al resto; es parte de nuestro trabajo que no estén sucediendo esas cosas y esperamos esta fin de semana, o mejor dicho no pasa de este fin de semana que podrían caer los demás".

Finalmente, el funcionario estatal precisó que por ser un estado en progreso, es decir que va mejorando, van a la alza los robos de ocasión: "Hemos visto cómo desaparece el triciclo, el patín, la bicicleta hasta la manguera de la casa, ese es el ladrón

de ocasión que finalmente hay la confianza, están los reportes, hacemos la tarea con la finalidad de minimizar ese tipo de robos, traemos este y otros como el que están llegando a los hogares a revisar las instalaciones de luz y bueno por supuesto que no son de la CFE, ellos no pueden acceder a ningún domicilio, por lo tanto debemos de estar alertas para no ser sorprendidos como ciudadanos".



Por el paro laboral de ayer

Hoy no recibe quincena la burocracia

* *"Son muy respetables las manifestaciones que hagan, pero tiene que hacerse fuera del horario de trabajo. Lamentablemente no se va a procesar la nómina, por lo que hoy miércoles no habrá pago", advirtió el secretario general de Gobierno*

Oscar Gil

El recurso económico correspondiente a la primera quincena de marzo no será dispersado este miércoles a la burocracia sindicalizada, ni a los trabajadores de confianza, debido a que la nómina no se pudo procesar por el paro de labores realizado por trabajadores agremiados al SUTSEM, confirmó el secretario general de Gobierno Juan Antonio Echeagary Becerra.

También enfatizó, que como trabajadores no dependen en su trabajo de las instrucciones que oriente un sindicato: "Su obligación como trabajadores es asistir a los centros de trabajo, son muy respetables las manifestaciones que hagan pero tiene que hacerse fuera del horario de trabajo. Lamentablemente no se va a procesar la nómina, por lo que hoy miércoles no habrá pago".

De acuerdo con Echeagary Becerra, los trabajadores reclaman que no se logró el pago de prestaciones, en un hecho que

considera contraproducente ya que ahora se está impidiendo la recaudación necesaria para cubrir estos adeudos: "Hoy dejamos de recaudar recursos que ocupa no el sindicato, sino los nayaritas, será evidente que tendrá que retrasarse la nómina por esta situación por lo que hoy no se les pagará y será responsabilidad del sindicato porque fue éste el que impidió que se trabajara en el procesamiento y en la dispersión de los recursos para la nómina".

El responsable de la política interna del gobierno, dijo que la actuación de la administración estatal es apegada a la ley, siempre a favor de los trabajadores y no como lo vienen haciendo líderes sindicales que sólo lo hacen para mantener sus propios beneficios y sostener sus prebendas: "Si no laboran un día, se les va a descontar, la ley del Trabajo es muy clara, tu salario es la retribución que te entrega tu patrón por el tiempo que laboras, si no laboras un día, no tengo yo la obligación de pagarte ese día".

Luego del paro de labores convocado por el SUTSEM

Advierte el gobernador

consecuencias contra dirigentes

* *"Saben ustedes cómo soy yo, estamos ya levantando actas para de manera inmediata proceder de forma jurídica, particularmente vamos a focalizar a los dirigentes que están maniobrando para afectar a un bien público, no un bien privado", sostuvo Navarro Quintero*

Oscar Gil

En respuesta a la paralización este martes de las actividades laborales en oficinas del gobierno estatal, a cargo de trabajadores agremiados al SUTSEM, el gobernador Miguel Ángel Navarro Quintero anunció que se levantarán actas y se abrirán carpetas de investigación en contra de dirigentes sindicales y quienes estén orientando estas acciones que provocan serio daño en temas como el de la salud.

Al ser abordado por los medios, el mandatario puntualizó: "No hay razón, se está reformando una ley de pensiones porque el día de mañana se va decir que hay una obligación pero no hay dinero para cumplir; ni salarios siquiera, porque todo se está distrayendo en pago de intereses de deudas que hicieron al abrigo de ellos, aplaudiendo cuando no era el camino correcto. Si habremos de fincar responsabilidades, saben ustedes cómo soy yo, estamos

ya levantando actas para de manera inmediata proceder en forma jurídica, particularmente vamos a focalizar a los dirigentes que están maniobrando para afectar a un bien público, no un bien privado".

Bajo esta circunstancia, el gobernador compartió a la opinión pública su indignación por la posición ventajosa y de privilegios que ahora gozan muchos dirigentes y personajes de la política local: "Los que tratan de manipular tengan la seguridad que estarán comiendo muy a gusto en sus casas y van a poner en aprietos al que come y vive de su salario, creo que no se vale".

Las declaraciones las hizo al término del acto de toma de protesta de la nueva presidenta de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Nayarit, Valentina Fernández Casas, primera mujer en presidir ese organismo empresarial.



Continúa el Gobierno de Bahía de Banderas trabajando en favor de la educación.

Las construcciones de obras educativas no pagarán licencia

* Por iniciativa de la presidenta Municipal, Mirtha Villalvazo, el Cabildo aprueba convenio con el INIFE, mismo que la exentará de dicho pago

MERIDIANO/ Bahía de Banderas

Más que ningún gobierno anterior, la XI Administración Municipal, le ha apostado a la educación de los niños y jóvenes de Bahía de Banderas. Tal es el caso de la iniciativa presentada por la alcaldesa, Mirtha Villalvazo, en la Sesión Ordinaria de Cabildo número 35, en la que

se sometió al pleno autorizar la firma de un convenio con el Instituto Nayarita para la Infraestructura Física Educativa (INIFE). Este convenio permitirá exentar del pago de licencias de construcción a cualquier obra de tipo educativo que se lleve a cabo en el municipio, así como también dar celeridad para la obtención de la misma. Cabe mencionar

que al momento hay cinco solicitudes de centros educativos en Bahía de Banderas, que requieren intervención en su infraestructura. Esta iniciativa de Mirtha Villalvazo, fue aprobada por unanimidad recalando por varios de los regidores que acciones como estas son de gran beneficio para los jóvenes de Bahía de Banderas.



¡Ya abrieron la Nueva Autopista!

Viaja a Vallarta y ahorra ¡40 minutos! en tu recorrido

Reserva en:

33 3111 8770
www.vallartaplus.com

Vallarta Plus

Presentan Enrique Alfaro y Saúl Álvarez pelea del 6 de mayo contra John Ryder en el Estadio Akron

¡Canelo está de regreso a casa!

- * Serán 8 mil boletos los destinados con enfoque social a personas que no pueden acceder a una pelea del pugilista
- * Los boletos salen a la venta el 21 de marzo y costarán desde los 350 pesos
- * Tras 12 años, el pugilista regresa a su estado natal; defenderá sus títulos de campeonato indiscutible de peso supermediano

MERIDIANO/GDL, Jal.

Los ojos del mundo del boxeo y el deporte hoy se centraron en Jalisco ya que este martes se presentó la próxima pelea de Saúl "Canelo" Álvarez, con el estadio Akron como escenario; en el evento, el Gobernador Enrique Alfaro Ramírez celebró el regreso de "el rey" a su estado, en el marco de las celebraciones de Jalisco, 200 años libres y soberanos, y donde el Gobierno estatal entregará 8 mil boletos a niñas, niños, jóvenes y familias que por condiciones económicas no pueden acceder a ellos.

"Es un hombre de primera que entiendo lo que es importante y por supuesto que, para Saúl, me atrevo a decirlo, es importante regresar a su casa. El rey está de regreso a su casa y nos da mucho gusto recibirlo aquí en Jalisco y celebrar con él 200 años de que Jalisco es un estado libre y soberano, 200 años de grandeza que en muchos sentidos Saúl representa porque pone en alto el nombre de nuestro estado, México y en el mundo y porque en la práctica del boxeo defiende los valores que nos dan identidad como un estado que ha marcado el rumbo de esta nación", expresó.

"Me da mucho gusto que hace tiempo cuando platicamos Saúl y yo sobre cómo podría ser este día se veía difícil, se veía distante pero desde entonces dijimos, recordará Saúl, que si esta pelea cuando sucediera tenía que tener un componente social y que si el Gobierno del Estado participaba en algo iba a ser para buscar que aquellas personas por su capacidad económica, por su poder adquisitivo jamás podrían ir a ver a Saúl pelear a las Las Vegas o a lo mejor ir a una pelea defendiendo los títulos mundiales pudieran tener una oportunidad para verlo aquí en su casa. Por eso me da mucho gusto que la participación del Gobierno de Jalisco es para lograr también que 8 mil personas de nuestro estado de condiciones socio económicas que no podrían

a lo mejor comprar un boleto, vayan a tener una oportunidad de estar aquí ese día en la pelea; 8 mil boletos que pronto vamos a poner a disposición de la gente que quiere a Saúl, de quien tiene afición por el box y de quienes van a tener la oportunidad de ver un evento nunca antes visto en nuestro país", agregó.

La pelea se llevará a cabo en el Estadio Akron el próximo 6 de mayo contra el inglés John Ryder, donde defenderá sus títulos de campeón indiscutible de peso supermediano; los boletos tendrán costos populares desde los 350 pesos.

El mandatario jalisciense reiteró que el Gobierno de Jalisco participa en la parte social con la gestión de brindarle la oportunidad a personas con estos boletos de presenciar un espectáculo deportivo de talla internacional en Guadalajara.

Asimismo, Alfaro Ramírez dio la bienvenida al inglés John Ryder, a su promotor y entrenador, y expresó que esta pelea marcará un antes y después en la historia de los grandes eventos en la entidad, pues se suma a las sedes que ha albergado eventos deportivos como el Torneo de Tennis de la WTA, el Mundial de Taekwondo y el próximo Mundial de Fútbol de la FIFA en 2026.

Con medios de comunicación de distintos países, prensa nacional y local, "El Canelo" Álvarez, ratificó su deseo de poder sacrificar la parte económica para lograr una pelea histórica en su tierra, con su gente, y que además sea en Guadalajara donde refrende su campeonato indiscutible de peso supermediano.

"Muy agradecido con Alfaro por las facilidades que me dio para poder estar aquí peleando, al estadio, a todos los que hicieron posible esto y si, tenía muchas ofertas para pelear en muchos lados, pero nunca me la pensé, siempre quisiera venir aquí, volver a mi tierra, volver como el mejor del mundo y estoy muy orgulloso de

hacerlo", declaró el pugilista mexicano.

"No tienen nada que agradecer, para mí es un orgullo estar aquí y lo que se hace de corazón no hay por qué agradecerlo, lo hago con mucho entusiasmo de estar aquí, con mi gente, que la gente tenga la oportunidad de verme pelear, de tener este evento para mí es un orgullo. Es lo primero que le dije a Alfaro cuando estábamos viendo la posibilidad de pelear aquí, que lo primero es que la gente que no puede comprar un boleto o a la gente que no puede verme en Las Vegas tenga la oportunidad de verme aquí en Guadalajara y también poder donar a alguna fundación de aquí de Guadalajara boletos para el evento sería muy importante.

Nos vemos el 6 de mayo, muy contento de pelear aquí en Jalisco en estos 200 años libres y soberanos, me siento muy contento y agradecido con todos", informó el campeón.

El campeón mundial ha sumado en su historia títulos como ningún otro boxeador en México. Fue hace 12 años en la Arena VEG que las y los tapatíos lo pudieron ver disputar en un combate contra Ryan Rhodes, a partir de ahí la historia del jalisciense se escribiría con triunfos a lo largo de su trayectoria, sin olvidar su debut en el año 2005 y que en algún momento de sus inicios formó parte de las filas del CODE Jalisco.

Saúl Canelo Álvarez fue acompañado por su entrenador, Eddy Reynoso; de José Reynoso; además de Mauricio Sulaimán, Presidente Consejo Mundial de Boxeo; Juan José Frangie, Presidente Municipal de Zapopan; Pablo Lemus, alcalde de Guadalajara; el empresario Carlos Bremen; Eddie Hearn, CEO de Matchroom Boxing; Charlie Sims, Manager de John Ryder; Carlos de la Torre, Director Ocesa Jalisco; René Reyes, director de eventos de Ocesa, y Rodolfo Ramírez, Director General Azteca Deportes.

